
Herr Doğan weist darauf hin, dass die Antwort auf diese Anfrage zum Zeitpunkt der 
Sitzung noch nicht vorliege. 
 
Herr Doğan sagt zu, die Frage von Herrn Willenberg nach dem Sanierungsbedarf der 
Trauerhalle in Menden, die in der Sitzung nicht ad-hoc beantwortet werden könne, 
baldmöglichst zu klären. 


